



12月
15日

交通安全セミナー

「地方創生に関する包括支援協定」を結んだ、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社と連携して、交通安全セミナーを行いました。参加した皆さんは、講義と疑似運転機器の操作などを通じ、自身の運転適性を確かめていました。



12月
1日

お気持ちに感謝します

歳末たすけあい運動の初日に合わせ、上後閑在住の清水辰吉さんが市役所を訪れ、市長と吉田社会福祉協議会長に寄附金を手渡しました。毎年寄附をさせていただいており、今回で43回目となります。温かいお気持ちに感謝します。



12月
20日

大切にに使わせていただきます

信越化学労働組合磯部支部から、市内小中学校に対して今年も支援金が寄附されました。支援金は児童生徒のための図書購入費として各小中学校へ配分し、活用させていただきます。



12月
1日

元日本代表監督から直接指導

ソフトボール元日本代表監督、日本ソフトボール協会副会長の宇津木妙子さんが、安中総合学園高校ソフトボール部の部員に実践指導を行いました。生徒の皆さんは、技術的なことや選手としての心構えなど、多くのことを学びました。



12月
22日

松井田高校 多肉植物の寄贈

松井田高校ボランティアクラブの皆さんから、多肉植物の寄せ植えが寄贈されました。コロナ禍でボランティア活動が制限される中、できる限りのことをしたい、との思いが込められた寄せ植えは、**困**・**松**に飾ってあります。



12月
4日

家族の日大会

市内小中学校から応募のあった家族の日作文719点の中から、各学年1人の優秀賞受賞者へ表彰しました。朗読発表では、家族への感謝や思いやりの心、家族の一員としての自覚など、子どもたちの気持ちが伝わってきました。